

Les propriétaires ont constaté une nouvelle augmentation de leur taxe foncière. Sachez que la mairie aurait pu limiter cette augmentation, comme cela a été fait par de nombreuses communes. Nous l'avons clairement demandé à la maire mais celle-ci s'y est catégoriquement opposée. Dans le même esprit, nous sommes très inquiets des investissements annoncés par la municipalité : plus de 2 millions d'euros pour une halte fluviale ; près de 2,7 millions pour le centre de loisirs ; 2,5 millions pour la mise en conformité du réseau d'assainissement des eaux ; près de 2 millions pour le centre culturel. Tout cela représente près de 9 millions d'euros ! Compte tenu de la conjoncture économique actuelle, l'augmentation des impôts sera inévitable. Comment financer tous ces projets ? Peut-être serait-il prudent de différer certains de ces investissements ? D'autre part, un simulacre de réunion sur la sécurité à Donzère s'est tenu au cours du mois d'octobre au Parc de la Chocolaterie. Aucune solution n'a été apportée aux inquiétudes des donzérois. Et d'ailleurs, il n'a pas été possible de poser de question ! Sachez que les élus de l'opposition restent particulièrement vigilants face aux décisions prises par la mairie, même si notre voix est systématiquement ignorée par la majorité. Nous vous souhaitons enfin de passer de belles fêtes de fin d'année, entourés de vos proches et de vos amis.